

Elektro-Kagerer mit „ineo“ ausgezeichnet

Um seinen Kunden beste Qualität zu garantieren, ist die Qualifikation der Mitarbeiter für Elektro-Kagerer seit jeher oberste Priorität.

Für seine aktiven Maßnahmen rund um die „Kick-off“-Lehrlingsakademie wurde dem Elektrotechnik-Spezialist schon im Oktober 2012 vom Bundesministerium für Wirtschaft, Familie und Jugend das Staatswappen „Staatlich ausgezeichnete Ausbildungsbetrieb“ verliehen.

Im November 2013 hat nun Elektro-Kagerer von der Wirtschaftskammer Oberösterreich zusätzlich die „ineo“-Auszeichnung erhalten: Diese Prämierung für Betriebe mit vorbildlichem Engagement in der Lehrlingsausbildung steht für Innovation und Nachhaltigkeit – genau jene Werte, die Jugendliche bei der Auswahl ihres Wunsch-Lehrbetriebes als Entscheidungskriterien heranziehen.



„ineo“-Auszeichnung für Elektro-Kagerer – Stefan Viehböck (Lehrlingsbeauftragter), Ing. Christian Ebner (GF), Dr. Rudolf Trauner (ö. Wirtschaftskammer Präs.)
von links nach rechts

Foto: Cityfoto